

La première édition camerounaise de "Chemin"

La première édition camerounaise de "Chemin" vient d'être publiée à Yaoundé par le Centre de Documentation et d'Etudes Josémaria Escriva (CEDEJ). Ce livre écrit par Saint Josémaria paraît pour la première fois en 1934 sous le titre "Considérations Spirituelles". Depuis lors, il s'est largement diffusé. Actuellement, "Chemin" a été publié en 43 langues.

23/04/2013

La première édition camerounaise de "Chemin" vient d'être publiée à Yaoundé par le Centre de Documentation et d'Etudes Josémaria Escriva (CEDEJ).

Chemin, fruit du travail sacerdotal que saint Josémaria Escriva avait initié en 1925, paraît pour la première fois en 1934 (à Cuenca, Espagne) sous le titre Considérations spirituelles. Dans l'édition suivante (réalisée à Valencia en 1939), le livre, notamment enrichi reçoit déjà son titre définitif. Depuis lors, il s'est diffusé avec un rythme soutenu et progressif. Actuellement Chemin a été publié à près de 4 500 000 exemplaires en 43 langues.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ca/article/la-premiere-edition-camerounaise-de-chemin/](https://opusdei.org/fr-ca/article/la-premiere-edition-camerounaise-de-chemin/)
(20/02/2026)